
 

Pagina 1 di 4 
 

  
 

    
 

Oggetto: Associazione Genitori Istituto Comprensivo I Darfo. 
Verbale assemblea del  08/10/2016-  

   
 

 
Prima convocazione assemblea il giorno 08/10/2016 ore 06.00 presso aula Biondi 
scuola media Ungaretti, mancando il numero legale, la riunione si è svolta in 
seconda convocazione,il giorno 08/10/2016 ore 08.10 sempre presso scuola media 
Ungaretti, aula Biondi con il seguente Ordine del giorno: 

1) Definizione disponibilità per la presentazione dell'Associazione ai genitori 
delle classi prime durante riunioni per elezioni rappresentanti di classe.  

2) Progetti dell'Associazione per l'anno scolastico 2016/2017 (stato dell'arte 
progetti consolidati e proposte nuovi progetti) 

3) Varie ed eventuali 
 
Il giorno 08 Ottobre  2016 , ore  08.10  presso la scuola media Ungaretti, nella sede 
sociale dell'Associazione Genitori Darfo1,  si  sono riuniti per  l’assemblea i membri 
dell'Associazione stessa .  Sono presenti 11 persone, di cui 11 iscritti    l’ Ass. 
Genitori, tra i quali del gruppo direttivo, il Presidente Pina anna, Vicepresidente 
Capota Ileana, segretario Richini Elena. 
 
Si discutono  per ordine cronologico i seguenti punti: 
 
Ordine del giorno: 

1) Varie ed eventuali 
2) Definizione disponibilità per la presentazione dell'Associazione ai genitori 

delle classi prime durante riunioni per elezioni rappresentanti di classe.  
3) Progetti dell'Associazione per l'anno scolastico 2016/2017 (stato dell'arte 

progetti consolidati e proposte nuovi progetti) 

Il Ds Ruggeri, sempre vicino all’Associazione, spiega che anche quest’anno è stato 
richiesto l’esperto per educazione fisica da inserire nelle classi della primaria. 
Svolgerà n. 24 ore. 
  
  



 

Pagina 2 di 4 
 

VARIE ED EVENTUALI: 
 
Per l’Associazione vige la necessità di assicurarsi. La polizza di responsabilità civile 
verso terzi deve coprire le attività dell’associazione. Si vagliano le eventuali strade 
da perseguire: 

1) Provare a sentire il Broker che ha già in carico la polizza di responsabilità 
civile per l’istituto e chiedere se possibile estenderla per l’associazione (in 
questo caso l’estensione potrebbe forse essere gratuita); 

2) Chiedere un paio di preventivi ad altre compagnie; 
 

Si decide di sondare entrambe le strade e quindi si sentirà per l’estensione della 
polizza già stipulata per l’istituto e si dà mandato a Giacomo Mercanti di richiedere 
presso altre compagnie un preventivo che verrà poi valutato dal Direttivo. 
 
Per quanto riguarda il FONDO DI SOLIDARIETA’, costituito nel regolamento  
dell’Istituto per contribuire alle spese delle gite anche per ragazzi che non possono 
economicamente permetterselo. Il fondo si autoalimenta considerando un 2% sugli 
importi superiori ai 20.00€. L’associazione contribuisce al fondo versando € 
500,00 almeno fino a quando può permetterselo. La scuola versa nel fondo € 
1.000,00, portando così la costituzione del fondo a € 1.500,00 iniziali. 
 
Avendo esaurito le varie ed eventuali si passa al punto n. 2 dell’ODG “elezione 
organi collegiali”; 
 
In merito alle giornate individuate per l’elezione degli organi collegiali nei vari 
plessi dell’istituto è fondamentale per far conoscere l’Associazione, trovare alcuni 
membri disponibili alla presentazione della stessa nelle classi prime della primaria 
e della secondaria, oltre che presso la scuola materna di Pellalepre. Vista la 
disponibilità si organizzano i seguenti interventi: 

 27 ottobre 2016 sc. materna Pellalepre: Elena Richini e Savoldelli Nicolina; 

 25 ottobre 2016 Plesso Gianico: Cretti Giovanni – Pina Anna 

 25 ottobre 2016 Plesso Pellalepre: Savoldelli Nicolina 

 25 ottobre 2016 Plesso Darfo: Capota Ileana e Pedersoli Pierangelo 

 18ottobre 2016 scuola secondaria DARFO: Fiorini Giusy, Richini Elena,  
        Mercanti Giacomo e Pedersoli 
        Pierangelo; 

 18ottobre 2016 scuola secondaria GIANICO: Cretti Giovanni e Pina Anna; 

 
Gli incontri si tengono tutti a partire dalle ore 16.00 e l’ideale sarebbe fare 
l’intervento per l’Associazione all’inizio. Si raccomanda di prendere contatto con i 
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rispettivi coordinatori di plesso e/o coordinatori di sezione per accordarsi sul 
nostro intervento. 
Per gli incontri è opportuno che tutti si organizzino volantini dell’associazione e 
moduli per raccogliere eventuali nuove iscrizioni.  Altro aspetto da non dimenticare 
è il contributo del 5 * mille nella dichiarazione dei redditi, che può essere molto 
utile alle attività dell’associazione. 

 
Avendo esaurito le varie ed eventuali si passa al punto n. 3 dell’ODG “progetti in 
essere e in progetto”; 
 

 Progetto affettività: impostato per le classi 5a  elementari e tutti gli anni 
della secondaria. Il progetto è finanziato in collaborazione tra Associazione e 
Istituto. Per questo progetto, avendo ormai un’esperienza e dei dati di qualche 
anno di attività,  si rende necessaria una valutazione tra insegnanti, esperti e 
sostenitori per valutare eventuali miglioramenti (l’incontro si terrà 
presumibilmente in data 20/10/2016 dalle ore 16.30 alle ore 18.00); 

 Progetto lettura:  anche questo è un progetto per il quale l’associazione 
dà sostengo economico da anni e l’Istituto mette tutta la parte organizzativa e 
pratica. Il progetto prevede l’acquisto di libri specifici legati all’autore scelto di 
anno in anno e individuati anche per specifiche fasce d’età. E’ previsto l’incontro 
con l’autore sia per i ragazzi che per i genitori. Quest’anno per questo progetto 
la coordinatrice per la primaria è Ester Pedersoli, mentre per la secondaria si 
sta costituendo un’apposita commissione e rispetto alla primaria sceglieranno 
un autore differente; 

 Progetto Internet:   il progetto è tenuto da Geracitano ed entrerà a regime 
a Gennaio/Febbraio.  Anche quest’anno da parte di Geracitano c’è massima 
disponibilità ma noi dobbiamo capire quale taglio dare agli incontri. 

 Progetto educazione stradale: questo è un  progetto della scuola mentre 
l’associazione aiuta nel coordinamento. Il progetto è a zero costo e si svolge su 
tutte le scuole. 

 Progetto sulla legalità: questo progetto è ancora in fase embrionale e ne è 
data informazione da Gianna Ugo che con Paola Abondio lo sta impostando. In 
data 22/11/2016 il Prefetto  incontrerà sia le primarie sia le secondarie. 
Nell’idea progettuale si proporrà un’attività a 360° che coinvolgerà docenti e 
genitori, oltre che i ragazzi. Il progetto è gestito da tutti i dirigenti 
appartenenti al C.S.S. e il costo complessivo dovrebbe aggirarsi sugli € 
1.000,00. In questo caso il ruolo dell’associazione sarà di coinvolgere i genitori. 
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• Per chi ci legge, ricordiamo il link www.associazionegenitoridarfo1.it  e la 

nostra  pagina Face book  https://www.facebook.com/Associazione-Genitori-
Istituto-Comprensivo-Darfo1-732736396817756 
 
Darfo 8 ottobre  2016 
 
 
 
            Il Presidente                                                                  il Segretario  
             Pina Anna                                                                      Richini Elena      
 
 
originale firmato agli atti                                                                                         E.R. 
 

http://www.associazionegenitoridarfo1.it/

